
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



1118/2022

Naucalpan, Estado de México, 3 de noviembre de 2022

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD CAPTURA A DOS PROBABLES IMPLICADOS
EN LOS DELITOS DE FEMINICIDIO Y TENTATIVA DE ROBO DE VEHÍCULO
CON VIOLENCIA**

- *Una consigna operativa del C5 de la SS permitió iniciar las labores de inteligencia para dar con el paradero de la unidad aparentemente involucrada en el ilícito.*
- *Durante la intervención, los sospechosos emprendieron huida y arremetieron con disparos contra los uniformados; uno de los probables implicados resultó lesionado por lo que fue canalizado a un hospital para su atención médica.*

En atención a una consigna operativa, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos hombres por su probable participación en los delitos de feminicidio y tentativa de robo de vehículo.

El pasado 31 de octubre del año en curso, la línea de emergencias nacional 9-1-1 atendió una llamada en la que se reportó una agresión contra un hombre y una mujer; de acuerdo a la información recabada, dos individuos que viajaban a bordo de un Kia tipo Rio, color gris, interceptaron a los tripulantes de un Nissan Versa, color rojo, aparentemente con la intención de despojarlos de la unidad.

En el sitio, los sospechosos arremetieron con disparos contra la ciudadana y posterior a ello emprendieron huida; la afectada fue canalizada a un hospital de la

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

zona donde falleció momentos más tarde. Enseguida, el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la SS, alertó a personal en campo para dar con el paradero del vehículo utilizado en la comisión del ilícito, así como con los sospechosos.

Resultado de las labores de investigación, se detectó la posible zona de confort; tras las movilizaciones por puntos estratégicos, el cuerpo de seguridad detectó la presencia de una unidad similar a la involucrada, en la colonia San Antonio Zomeyucan, en la demarcación de Naucalpan. Ante la presencia de los uniformados, dos hombres que permanecían al interior aceleraron la marcha y huyeron del lugar.

Al instante inició una persecución; sin embargo, durante la huida los aparentes involucrados efectuaron disparos contra los uniformados, por lo que estos repelieron la agresión. En ese intercambio, uno de los sujetos llamado Adrián "N" resultó herido y metros adelante se logró la captura de Cristian "N".

Acorde al protocolo, los uniformados realizaron una revisión y decomisaron un arma de fuego tipo escuadra calibre .380. Así mismo, al cotejar los datos con el Centro de Mando estatal, el convoy policial detectó que era el vehículo objetivo, el cual de acuerdo a los registros en plataformas fue reportado como robado.

Luego de notificar los derechos que confiere la ley, trasladaron a Cristian "N" ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente para determinar su situación jurídica; en tanto, su acompañante fue canalizado a un hospital para su atención médica.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Cabe señalar que de acuerdo a las primeras indagatorias, los probables responsables podrían pertenecer a una banda delictiva dedicada al robo de vehículos con violencia en colonias de la demarcación de Naucalpan, relacionada con al menos once eventos de este tipo donde también se ha identificado la participación de un Volkswagen tipo Vento, color blanco. Además de dedicarse a la venta de autopartes en la Ciudad de México, por lo que se extenderán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.